

## CA Auto Bank und Caterham Cars schließen Finanzierungsvereinbarung für das legendäre Modell Seven ab

- Die CA Auto Bank unterstützt Caterham mit einem breiten Angebot an Finanzierungsprodukten für Privatkunden.
- Caterham wurde 1973 gegründet und ist ein renommierter britischer Hersteller von leichten Sportwagen.
- Die Partnerschaft, die bereits im Vereinigten Königreich aktiv ist, wird nun auf Italien und zentrale europäische Märkte ausgeweitet.

Turin / Dartford – 23. Juni 2025

Die **Crédit Agricole Auto Bank** setzt ihr Wachstum im Bereich der automobilen Finanzierung fort. Die Bank gibt eine neue **Partnerschaft mit Caterham** bekannt, um maßgeschneiderte Finanzierungslösungen für den leichten Sportwagen des britischen Herstellers, den **Caterham Seven**, anzubieten.

Die CA Auto Bank wird Privatkunden eine Reihe maßgeschneiderter Finanzprodukte anbieten, darunter Darlehen, Drei-Wege-Finanzierungen und Leasing. In einem späteren Schritt kann die Vereinbarung auch auf die Händlereinkaufsfinanzierung ausgeweitet werden.

Caterham wurde 1973 gegründet und ist eine ikonische britische Marke in der Welt der leichten Sportwagen, die sich durch ihre kompromisslose Ausrichtung auf Fahrspaß und Leistung einen Namen gemacht hat. Caterham steht für authentisches Fahrerlebnis und pflegt die Tradition leichter, agiler Fahrzeuge, die sowohl auf der Straße als auch auf der Rennstrecke brillieren.

Das bekannteste Modell der Marke ist der Caterham Seven, einer der markantesten Sportwagen, der weltweit auf Straßen und Rennstrecken unterwegs ist. Der Seven ist die direkte Weiterentwicklung des Lotus Seven, der 1957 von Colin Chapman entworfen wurde. Er hat die ursprüngliche Philosophie bewahrt: ein extrem leichtes Fahrzeug, ein auf das Wesentliche reduziertes Fahrwerk und ein herausragendes Leistungsgewicht. Diese Merkmale machen den Seven zu einem Maßstab für Fahrenthusiasten – für ein pures und unverfälschtes Fahrerlebnis.

Die Partnerschaft mit der CA Auto Bank, die bereits im Vereinigten Königreich besteht, wurde nun auf Italien sowie auf zentrale europäische Märkte wie Österreich, Belgien, Frankreich, Deutschland, Portugal, Spanien und die Schweiz ausgeweitet. Ziel dieser Zusammenarbeit ist es, den Verkauf aller Caterham Seven-Modelle in der europäischen Region zu unterstützen.

**Trevor Steel, Chief Financial Officer von Caterham Cars**, erklärt: „Wir freuen uns, unseren Kunden die Dienstleistungen der CA Auto Bank anbieten zu können. Dadurch erhalten unsere Käufer mehr Flexibilität beim Fahrzeugkauf. Mit der Unterstützung unseres europäischen Händlernetzes und attraktiven Finanzierungsangeboten sind wir überzeugt, dass noch mehr Auto-Enthusiasten das einzigartige Fahrerlebnis eines Caterham Seven genießen können.“



**CATERHAM**

PRESS RELEASE

**Giacomo Carelli, CEO und General Manager der CA Auto Bank**, ergänzt: „Wir sind stolz darauf, mit einer so legendären Marke wie Caterham zusammenzuarbeiten. Unser Ziel ist es, diese außergewöhnlichen Fahrzeuge für Liebhaber in ganz Europa noch zugänglicher zu machen. Die CA Auto Bank blickt auf eine über hundertjährige Erfahrung in der Autofinanzierung zurück, und wir freuen uns darauf, unser Know-how in den Dienst einer Ikone des reinen Fahrvergnügens wie dem Seven zu stellen.“

#### **CA Auto Bank S.p.A.**

Die CA Auto Bank ist eine Universalbank im vollständigen Besitz von Crédit Agricole Personal Finance & Mobility. Sie agiert als unabhängiger und markenunabhängiger Akteur im Bereich Fahrzeugfinanzierung, Leasing und Mobilität. Die CA Auto Bank bietet ein umfassendes Spektrum an Finanzierungs-, Miet- und Versicherungsprodukten an. Die Kredit-, Leasing- und Mobilitätslösungen sind speziell auf den Fahrzeughandel, Privatkunden und Firmenflotten zugeschnitten. Die Bank ist in 18 europäischen Ländern (darunter Österreich, Deutschland, Frankreich, Italien, Spanien, Schweiz u. a.) sowie in Marokko vertreten – entweder direkt oder über Niederlassungen – und beschäftigt über 2.600 Mitarbeitende.

Weitere Informationen:

[www.ca-autobank.com](http://www.ca-autobank.com)

#### **Caterham**

Caterham Cars Ltd baut seit 1973 leichte, zweisitzige Sportwagen, nachdem Graham Nearn damals Werkzeuge, Designs und die exklusiven Rechte am Seven von Lotus-Gründer Colin Chapman übernommen hatte. In Gedenken an Chapman steht bei Caterham bis heute das Fahrerlebnis und der Fahrspaß im Mittelpunkt. Das Unternehmen setzt auf eine personalisierte Kundenerfahrung und bietet zahlreiche Optionen, mit denen Käufer ihr Fahrzeug individuell auf ihre Vorlieben abstimmen können – für Straße und Rennstrecke gleichermaßen.

Die einzigartigen Fahrzeuge werden vollständig im Vereinigten Königreich gefertigt. Seit Juni 2024 produziert Caterham in einer neuen, hochmodernen Produktionsstätte in Dartford, Kent, die mehrere Millionen Pfund gekostet hat. Zuvor befand sich das Werk ebenfalls in Dartford, wo seit 1987 Fahrzeuge als Bausätze oder vormontiert hergestellt wurden.

Stand 2024 ist Caterham mit über 30 offiziellen Händlern in 15 wichtigen Märkten weltweit vertreten. Die aktuelle Modellpalette umfasst den Seven Academy Car, Seven 170, Super Seven 600, Super Seven 2000, Seven 360, Seven 420, Seven 420 Cup und Seven 620. In Europa sind Modelle wie der Seven 170, Super Seven 600, Super Seven 2000, Seven 340, Seven 485 Final Edition und der Seven 485 CSR Final Edition erhältlich. Weitere Modelle sind auf internationalen Märkten verfügbar.

Die Marke betreibt zudem eine erfolgreiche Motorsportabteilung mit fünf Rennserien im Vereinigten Königreich, die auf alle Erfahrungsstufen zugeschnitten sind. Daneben gibt es auch Caterham-Rennmeisterschaften in Frankreich und auf der Iberischen Halbinsel. Seit 1995 haben mehr als 1.300 Neulinge durch die Caterham Academy den Einstieg in den Motorsport geschafft.

Caterham gehört zum japanischen Einzelhandelskonzern VT Holdings, der seit 2009 als Caterham -Importeur tätig ist. VT Holdings ist einer der größten Handelskonzerne Japans.